祝!『サンドウィッチマン』のお二人が 4期目の「伊達なふるさと大使」に就任!!

平成28年から「伊達なふるさと 大使」として委嘱しているお笑いコ ンビ『サンドウィッチマン』のお二 人。この度、伊達なふるさと大使の 4期目として、改めて令和10年8 月までの3年間を委嘱しました。

テレビなどで見ない日がないほど のご活躍で、本当にお忙しいお二人 ですが、4期目就任にあたりコメン トを送ってくださいました。





サンドウィッチマン だで **伊達みきお** さん

「伊達なふるさと大使」に任命していただきありがとうご ざいます。

もう4期目になるんですね。伊達市は、僕の名字の「伊達」 と深い関係があります。もも、あんぽ柿など日本に誇るお いしいものがある伊達市のPRをがんばります。

「伊達なふるさと大使」をもう4期もやらせていただい てありがとうございます。

「富澤」なんであんまり関係が無いですが、「伊達」のた めにがんばります。



サンドウィッチマン とみざわ 富澤たけし きん



令和 4 年度

がんばる伊達っ子を全力応援! #幸せがじゅずつなぎになるリレートーク

市民の小部屋

伊達市の小中学校に通う伊達っ子たちが、今がんばっていることや将来の夢などを語るコーナーです。市内の伊達っ子を リレー形式でつないでいきます。子どもたちの真っすぐな思いを聞いてみましょう。



受け付けしてくれた人が分か ちゃんと市役所に行ったとき 職員になる事です。 すぐに対応してく

なりたいです。理由は、優しく 心がおだやかになるからです すると、みんなが笑顔になり **大切にできる大人になりたいと** 人を助けられる優しい大人に 役所職員になりたい

来の夢にもつながります。そ あいさつをすることは私の将 いう目標ができました。 声優になるこ ること

けた強さを生かし、 るて 剣道を通して、何 困っている

てきぱきと仕事をこ 困っている人に

※このスペースは有料広告です。詳しくは、秘書広報課(☎575-1113)にお問い合わせください。